

Por estos no. Por el Partido Morado, sí

Por **LUIS DURÁN ROJO** Presidente del Partido Morado



No todos somos lo mismo

En los últimos días, circula en redes el movimiento "Por estos no", señalando a partidos y figuras que han sido responsables de la degradación del Congreso y de la política nacional.

Algunos quieren, de manera injusta, poner al **Partido Morado** en ese saco, argumentando que tres congresistas llegaron al Parlamento bajo nuestra bandera en 2021.

Pero la verdad es clara: ellos no representan (ni representaron) a los morados. Rompieron su vínculo con nosotros y con nuestros principios, y hoy representan solo sus intereses y/o agendas propias. Desde entonces, el Partido Morado ha sido crítico y firme opositor al Congreso, a sus pactos de impunidad y a las argollas que lo sostienen. No hemos votado ni actuado para sostener este régimen.

Nuestra historia es distinta

Nacimos para luchar contra los dinosaurios políticos y para demostrar que la política puede hacerse de manera limpia y decente.

Fuimos el único partido en la historia reciente que **logró inscribirse cumpliendo los más altos requisitos** que ha impuesto la ley peruana, muy distintos a las condiciones mínimas que hoy favorecen a quienes se reparten el poder.

Pusimos un presidente de la República en una etapa de transición compleja, demostrando que se puede gobernar con honestidad y sentido de país.

Recuperamos nuestra inscripción ganando de manera limpia a quienes interpretaron mal la ley de partidos para intentar borrarnos del escenario político. Y desde ese día, hemos estado al lado de los dolores y esperanzas de los ciudadanos.

En la calle y en las causas correctas

Apoyamos todas las marchas y causas que defienden la democracia y que exigen un Perú sin privilegios, sin argollas y donde todos valgan lo mismo.

Hemos acompañado protestas ciudadanas, respaldado el derecho a la movilización pacífica y propuesto salidas democráticas reales, como nuestro planteamiento de "Que se vayan todos" con cronograma, reformas y propuesta técnica.

El Partido Morado no mira la política desde el balcón ni desde el cálculo: la vive, la construye y la defiende desde la calle y las ideas.

La esperanza se organiza

El Perú necesita una **verdadera alternativa** a la política de la argolla y de los pactos infames de políticos mafiosos.

Nosotros representamos el centro republicano: libertad, justicia y progreso para todos, con instituciones fuertes y ciudadanos vigilantes. No somos parte del problema; somos parte de la solución. Y nuestra fuerza está en la coherencia, en la organización territorial y en un proyecto de país que no se negocia bajo la mesa.

Llamado a la nueva generación

A los jóvenes que hoy sienten **decepción o rabia**: **no abandonen la política**. Si lo hacen, se la dejan en bandeja a los mismos que destruyen el país.

Entren, participen, fiscalicen, postulen, sirvan. El Perú necesita una generación que no se venda, que no se rinda y que se atreva a soñar con el sueño republicano: un país de iguales, con instituciones al servicio de la gente y un futuro sin privilegios.

Aquí, en el **Partido Morado**, hay espacio para **construirlo juntos**.